



**Muy Ilustre Archicofradía del Dulce Nombre de Jesús
y Dominicana Hermandad de Nazarenos
de Nuestro Padre Jesús Orando en el Huerto,
María Santísima de la Confortación y San Vicente Ferrer.**
Alameda Cristina S/n, 11403 Jerez de la Frontera
956 34 95 40 | www.oracionenelhuerto.com

COMUNICADO OFICIAL

Jerez, 3 de febrero de 2020.

El Dulce Nombre de Jesús, titular de la Hermandad de la Oración en el Huerto, clausura el Año Joven Dominicano en Jerez con una serie de actos en el Colegio del Beaterio que culminarán con una procesión de regreso a la Iglesia de Santo Domingo.

La Dominicana Hermandad de la Oración en el Huerto en unión con la Comunidad de PP Dominicos de la ciudad y el colegio Nuestra Señora del Rosario de la Congregación de las Dominicas del Santísimo Sacramento, clausurarán el Año Joven Dominicano en nuestra ciudad y que la Familia dominicana ha venido celebrando durante el año pasado, con una serie de actos en torno al Dulce Nombre de Jesús.

Cabe recordar que el Año Joven Dominicano se presentó en el Encuentro de Familia Dominicana convocado en Caleruega en julio de 2018 y que durante todo el año 2019 se han venido celebrando en todas las comunidades de dominicos y dominicas -laicos, hermanas, frailes, jóvenes y monjas - actividades con los jóvenes, saliendo a su encuentro, como Domingo de Guzmán, convocándoles a cuantas actividades las comunidades han venido realizando: encuentros, momentos de oración, de reflexión, celebraciones, peregrinaciones, viajes, excursiones, tratando así, como exhortaba el Equipo Permanente de Pastoral Juvenil y Vocacional de la Familia Dominicana, de visibilizar el estilo propio dominicano como un estilo de seguimiento de Jesús de Nazaret, atractivo y actual.

Pues bien a tal fin, la bendita imagen del Dulcísimo Jesús, primer y primitivo titular de la cofradía de la Oración en el Huerto, en otro tiempo recordado como el Niño Perdido, será honrado y venerado en la capilla del Beaterio los días 5 y 6 de febrero, regresando en procesión a la Iglesia de Santo Domingo el viernes 7 de febrero.

De este modo nos acercamos a la oración del Rosario de tanto arraigo dominico, pues es sabido que en el Quinto Misterio del Rosario Gozoso se reza *“El Niño Jesús perdido y hallado en el Templo”* cuando sucedió que al cabo de tres días, le encontraron en el Templo sentado en medio de los maestros, escuchándoles y preguntándoles; todos los que le oían, estaban estupefactos por su inteligencia y sus respuestas (Lc 2, 41-47), único

Dulce Nombre de Jesús clausura el Año Joven Dominicano

NOTA DE PRENSA
1/2020

suceso que rompe el silencio de los Evangelios sobre los años ocultos de Jesús.

El traslado de vuelta a la Iglesia de Santo Domingo, del Dulce Nombre de Jesús junto una pequeña imagen de Santo Domingo y acompañada de los niños y niñas de dicho centro escolar, saldrá del Beaterio el viernes 7 a las 9:30 de la mañana y discurrirá por el siguiente itinerario: Beaterio, Visitación, Santa Isabel, Plaza Vargas, Latorre, Consistorio, Plaza Yerba, San Cristóbal, Plaza del Banco, Eguilaz, Tornería y Alameda de Cristina, para ingresar y ser hallado el Niño en el templo dominicano antes de las 11:00 horas, en la que tendrá lugar una eucaristía de acción de gracias del año Joven dominicano.

Agradeciendo su interés y colaboración en la difusión de cuantos actos y noticias convocamos, recibe un fraternal abrazo al Señor Orante y su Santísima Madre que es Confortadora Nuestra.

A handwritten signature in blue ink, enclosed within a blue oval. The signature is stylized and appears to read 'JML'.

D. José Manuel Medina Lechuga
SECRETARIO